
Josip Drmic (#18)
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 31. Januar 2019, 09:48

Warum ein Spieler mit dem wir schon mal abgestiegen sind und der in den letzten 4 Jahren die
meiste Zeit näher an der Sportinvalidität als dem Leistungssport war Euphorie auslösen sollte
muss man nicht verstehen?
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